

Flash Durable : Quand l'avenir ne peut se prévoir, il s'invente Joel de Rosnay

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@neuf.fr>

L'ESC Clermont nous invite à prendre en compte le Développement Durable pour réfléchir le développement stratégique de l'entreprise et en faire une source d'inspiration utile pour faire de l'innovation de rupture et entrer dans "l'Océan Bleu" de l'économie.

Pour beaucoup, le Développement Durable peut paraître une mode et susciter un certain scepticisme. Pourtant il semble bien qu'une prise de conscience collective, surtout de la jeune génération (dite Y) soit bien réelle. Tout cela s'exprime d'abord au niveau des idées à travers de nombreuses publications et colloques puis à travers des productions. Elle ne se limite plus aujourd'hui à la seule dimension environnementale et les principes et théories du développement durable commence également à interpeller sérieusement les autres disciplines.

Pour lire la suite voir [le site Les 4 temps du Management](#).